



Suisse Solidaire Nochlechka
Citoyens russes sans papiers dans leur propre pays



NON A LA MORT BLANCHE

Vous avez eu froid ? A Saint-Petersbourg ils gèlent. Les températures sibériennes fauchent de nombreuses vies, des centaines d'hommes, de femmes, souffrent de graves gelures, certains sont amputés sans anesthésie aucune.

PROTÉGEONS-LES DU FROID SOUTENONS LES TENTES DE LA SURVIE

Grâce à votre entraide, chaque nuit, les 3 tentes de Nochlechka abritent 180 personnes. Elles y sont en sécurité, reçoivent de la nourriture, des soins, de la chaleur humaine.

MERCI DE VOTRE GENEREUSE SOLIDARITE, ELLE SAUVE DES VIES. CCP 10-782369-3
Sensibilisez votre entourage, diffusez cet appel. www.suissesolidaire.org

